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 市内公立保育園について 

市内公立保育園の現状と課題について 

  加賀市では各中学校校下に１園（東和中学校２園）を維持す

るとのことであるが、現在、市内公立保育園については、各園

で大幅に定数を下回り、近年中に維持するための基準を下回る

可能性がある。 

  市としては基準通り下回れば速やかに、廃園とする方針であ

るのか。 

 

 

園児数減少の原因と対策について 

  入園児数の減少は、ゼロ歳児から１歳児までの受入れが無い

ことが原因と言える。公立保育園を維持するのであれば、法人

立保育園と同様にするべきではないかと考える。 

  ゼロ歳児から１歳児までの受入れを法人立保育園では実施

しているにもかかわらず、なぜ、公立保育園では実施していな

いのか。 

 

 

山中温泉ゆけむり健康村について 

  山中温泉ゆけむり健康村の施設活用について、交渉権者であ

る「株式会社リナシェンテ」との協議の中で、既存施設の活用

を管理経費の問題から温浴施設、健康施設、道の駅等で構成す

るとの提案書の提出があったとのことで、概算事業費は 4 億

8,000万円で温浴施設と宿泊施設の整備を目指すとの事である

が、従来のすこやかホールやテニスコート、プールも整備する

べきではないのか。 

  また、初期費用負担や施工区分等を中心とした協議を行い、

市としての方針を決定するとのことであるが、その時期はいつ

頃を予定しているのか。 

 

 

 

 


